

Fecha 18.05.2023	Sección MTY	Página 24
---------------------	----------------	--------------

#GobiernoNL

Gobierno da a agricultores medio millón de pesos

Después de que sus cultivos resultaran dañados tras la helada que se presentó en Cadereyta en diciembre, agricultores de Nuevo León obtuvieron una indemnización de poco más de medio millón de pesos

POR JESÚS MORENO

Un total de 65 agricultores de Nuevo León, dedicados a la producción de frutos cítricos, recibieron más de 566 mil pesos como indemnización por los daños registrados durante una helada ocurrida en Cadereyta, Nuevo León.

Estos recursos fueron entregados por el secretario de Desarrollo Regional y Agropecuario, Marco González, como parte del Seguro Catastrófico Agrícola que fue contratado por el gobernador Samuel García.

¿Cómo funciona el Seguro Catastrófico Agrícola?

En el acuerdo firmado por el mandatario estatal, se tiene previsto cubrir los daños generados por contingencias climatológicas a pequeños productores de los 31 municipios rurales que existen en la entidad.

En total, este seguro cubre por lo menos 45 mil hectáreas

de diversos productos que se siembran en Nuevo León.

“La visión del Gobernador Samuel García es impulsar, pero también proteger de contingencias a nuestros productores agrícolas, principalmente a los más vulnerables.

“Por eso en el Gobierno de Nuevo León contratamos el Seguro Agrícola, que protege a un total de 45 mil hectáreas de diversos cultivos en la entidad”, detalló González.

Helada del pasado 25 de diciembre

Esta indemnización fue entregada después de que la pasada helada que se vivió en Cadereyta, el 25 de diciembre del 2022, afectara a diferentes ejidos en los que se cosechan cítricos.

Entre las poblaciones que se vieron afectadas se encuentran: Dolores, La Haciendita, Tepehuaje y Santa Isabel y Dolores.

La entrega de cheques simbólicos se realizó en la Huer-ta “Molino Viejo”, ubicada en

el ejido Santa Isabel y Dolores, que pertenece a Gudelio Arredondo Guzmán.

Al evento acudió el diputado local por el Distrito 23 y secretario de la Comisión de Fomento al Campo, Energía y Desarrollo Rural del Congreso, Carlos Rodríguez, junto con el Comisario Ejidal de la región, Javier Limón.

La indemnización entregada a productores de cítricos está prevista en el seguro Catastrófico Agrícola, contratado, el cual protege hasta 45 mil hectáreas de diversos productos



Página 1 de 2
\$ 157023.00
Tam: 717 cm2

Continúa en siguiente hoja

Fecha 18.05.2023	Sección MTY	Página 24
---------------------	----------------	--------------



La entrega de cheques simbólicos se realizó en la Huerta "Molino Viejo", ubicada en el ejido Santa Isabel y Dolores.

